



第5号

学校だより

けやき

平成29年6月22日
宇都宮市立上河内中学校
発行責任者 校長 西原 良一



あつという間の3日間でした！！

6月15日（木）～17日（土）の2泊3日で行った修学旅行は、子どもたちにとって「あつという間」の3日間だったことと思います。日差しはきつかったものの、ジメツとした蒸し暑さはなく、梅雨の時期の修学旅行としては、天候に恵まれた旅行で、子どもたちの「日頃の行いの良さ」が功を奏したのかもしれない。

行きの宇都宮駅の新幹線ホームで始まった、子どもたちの楽しそうな笑顔とにぎやかな声は最終日の宇都宮駅での解散まで途切れることはありませんでした。

二度と同じメンバーで行くことはできない「一生に一度の中学校の修学旅行」は、きっと思い出深いものとなったことでしょう。

様子をすべてお伝えすることは到底できませんが、雰囲気少しでも感じていただけるようにいくつか写真をご紹介します。

【第1日目】

まずは、新幹線の車内



半日で奈良方面のクラス別活動（宇治平等院・法隆寺・薬師寺・東大寺大仏殿）でした。



宇治平等院



法隆寺

東大寺



【第2日目】

京都市内を班ごとに活動（タクシーを利用）

← 運転手さんがホテルの
玄関前までお迎え

北野天満宮

嵯峨野の竹林



生徒は玄関で
出発前のチャック



※班別活動のため、出会った班が少なく、写真があまり撮れませんでした。申し訳ありません。

【第3日目】

学年全体で二条城・伏見稲荷大社を見学

宿舎の方へのお別れ
のごあいさつ



二条城二の丸御殿（人が多く御殿内は、ただ歩いただけに・・・）



↑ 伏見稲荷（千本鳥居出口付近）

← 東京駅日本橋口で待機中

※ 修学旅行の様子については、本校ホームページの【写真館】のページに多くの写真をUPしましたので、是非そちらもご覧ください。

すでにホームページでお知らせしましたが、18日（日）に行われた市P連ソフトボール大会において、本校は2回戦で国本中と対戦し、0-3で惜しくも敗退しました。参加して下さった選手の皆さんお疲れさまでした。なお、試合中の写真等をホームページに掲載しておりますので、是非、ご覧ください。

